



令和7年2月号

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 青山勇一

残りの日々を大切に！

あっという間に2月が終わろうとしています。令和6年度も残り少なくなってきた、小学6年生、中学3年生の卒業まで1か月を切りました。月日の過ぎるのは本当に早いものだと感じる毎日です。

先日、高校の推薦入試の合格発表がありました。受験していた生徒は無事合格し、これで本校の中学3年生は全員が希望する高校への進学が決まりました。おめでとうございます！！本当によく頑張りました。高校でも自分らしく自信をもって頑張ってほしいです。

残り約1ヶ月、全員が悔いなく過ごせるよう私たち職員もやるべきことに精一杯取り組んでいきます。

薬物乱用防止教室

高鍋保健所から2名の講師をお招きして、『薬物乱用防止教室』を行いました。たばこ・アルコールが未成年に及ぼす悪影響や薬物がどのように体に影響するのかを学びました。自分の明るい未来を守るために、どう行動すればよいか考えるよい機会となりました。



キャリアみらいゼミ（中学1年生）



1月31日（金）西都市内の中学校1年生が一堂に会し、市民会館と妻中学校で「キャリアみらいゼミ」が行われました。本校からは中学1年生2名が参加しました。午前中は、妻高校生が参加して「高校とはどんな力を伸ばすところなのか」をみんなで共有しました。

午後は、西都市で働くゲスト講師を招いて、各ブースごとに話を聞きました。とても貴重な話を聞くことができ、自分の将来や西都市で働くことの魅力について考えるよい機会となりました。とても有意義なキャリア教育でした。

＜鑑賞教室＞

宮崎市出身のピアニストの佐貫冴美さんをお招きして、体育館で鑑賞教室を実施しました。「子犬のワルツ」や「ねこふんじゅうた」「エリーゼのために」など、子どもたちに馴染みのある曲もあり、とても素敵な演奏会になりました。ピアノの構造なども見ることができ、とても勉強になりました。生の演奏を聴く経験は貴重ですね。

